



大漁だ

サマーフェスタ IN 波津海岸

7月31日、岡垣町観光協会と波津海水浴場組合が、波津海水浴場で「地引網」と「そうめん流し」を催しました。

地引網体験には84人の子どもが参加。魚が元気よく飛び跳ねる姿に目を輝かせていました。その後、そうめん流しやスイカ割りが行われ、心もお腹も満たしながら夏の海を満喫していました。



編集後記

▼岡垣に暮らすということ。この町で生まれ育った私は、何の疑問も抱いたことはありませんでした。今回の特集を通して、町の豊かな自然や人の温かさ、地域のつながりは、当たり前のものでないと思わなくては感じることができました。皆さんが思う岡垣町の魅力は何ですか。ぜひ、家族や友人と一緒に考えてみてください。

(二藤)

▼先日地域の盆踊り会場に家族でお邪魔しました。会場には、若い世代の家族や昔から地域に住んでいる人たちなどたくさんの方が集まり、盆踊りを楽しんでいました。

子どもころから変わらないこの風景。大人になってあらためて見ると、懐かしさと新鮮さを感じ、思わずカメラを構えました。地域の皆さんが守り続けている行事も、この町の良さを象徴する宝物だと思います。

(篠原)